



# Réforme des retraites : c'est toujours NON !

Les manifestations du 19 janvier ont été une réussite. Près de deux millions de personnes ont manifesté leur opposition et une forte majorité de la population refuse toujours la réforme sur les retraites.

Le gouvernement reste sur son projet de recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans qui consiste à faire payer aux seuls travailleurs le coût de sa réforme ! Il persiste donc à faire du travail la seule variable d'ajustement.

**Pour les syndicats nationaux de l'Insee, comme pour leurs fédérations : c'est toujours NON !**

- au report de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans
- à l'accélération de l'allongement de la durée de cotisations qui passe à 43 ans dès 2027

**Non cette réforme n'est ni juste, ni justifiée, ni source de progrès.**

**Soyons encore plus nombreux en grève et massivement dans les manifestations le 31 janvier !**